

Fecha	Sección	Página
07.05.2009	La Capital	28

■ Serán \$700 millones para mejoramiento de escuelas: autoridades

Maestros no laborarán si no hay higiene

Karina Avilés, Raúl Llanos y Gabriela Romero

En las escuelas del Distrito Federal donde no haya agua ni las condiciones higiénicas para regresar a las aulas el próximo lunes, los maestros se negarán a impartir clases, y en el caso de que se presentara en esos lugares un nuevo brote del virus gripal A/H1N1, "la reacción será inmediata: llamar a los 58 mil docentes a suspender las actividades escolares". anunciaron mentores de la sección IX democrática del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, quienes incluso emplazaron al titular del ramo, Alonso Lujambio, a "atreverse a pisar los patios de las escuelas públicas" para que vea cómo están, pues "un poquito de cloro y un trapito" no son suficiente para atacar la emergencia sanitaria.

A la par, diputados locales del PRD amagaron con presentar denuncias administrativas en la Contraloría General del DF en contra de los jefes delegacionales que hasta ahora no han invertido ni un solo peso de los millonarios recursos que en diciembre pasado les aprobó y "etiquetó" el pleno de la Asamblea Legislativa para el mantenimiento de los centros escolares de esta ciudad, sobre todo en lo que se refiere a la red hidráulica, drenaje y baños.

Con todo y ello, autoridades del gobierno de esta capital anunciaron que bajo la conducción de las secretarías locales de Finanzas y de Educación, y en coordinación con las 16 demarcaciones territoriales, invertirán 700 millones de pesos para que de este 11 de mayo y hasta julio próximo se puedan reparar, rehabilitar o construir los sistemas sanitarios de las más de 2 mil escuelas públicas—incluyendo los centros de Atención Infantil (Cendis)—de la ciudad de México.

Este compromiso estuvo a tono con las declaraciones de los integrantes del comité de la sección IX del SNTE Francisco Bravo, José Alfredo Yáñez, Pedro Hernández Morales y Juan Calvo, quienes aseguraron que luego de

un recorrido por varias escuelas constataron que "no hay nada de lo que se ha mencionado (para enfrentar la contingencia sanitaria) como los paquetes con productos higiénicos y un plan de salud", e insistieron en la necesidad de tomar medidas en esos planteles tales como la fumigación, responsabilidad que deberá tomar el Estado y no los padres y maestros.

Otras voces que se alzaron ayer por la situación en las escuelas fueron las de los diputados locales del PRD Salvador Martínez della Rocca y Tomás Pliego, quienes aseguraron que es un "crimen, una masacre educativa" el incurrir en subejercicio en este ramo.

El titular de Finanzas, Mario Delgado, dijo que se hace el corte de cómo va cada demarcación en la inversión de los mil millones de pesos que la ALDF etiquetó para el mantenimiento de la infraestructura escolar. "Tienen hasta el 30 de mayo para comprometer esos recursos", precisó.



Página 1 de 1 \$ 23337.31 Tam: 182 cm2 ECAMPOS